

L'école de musique montre son talent



Saint-Mathurin-sur-Loire, salle des fêtes, vendredi. L'ensemble Jazz a parfaitement su lancer le concert de l'école de musique.

La salle des fêtes était copieusement garnie, vendredi, lors du concert des ensembles de l'école de musique Vallée Loire Authion (EMVLA). Une trentaine de musiciens ont donné un aperçu des enseignements dispensés à l'école communautaire. De l'atelier jazz, à l'ensemble d'accordéon en

passant par les orchestres juniors et l'ensemble violons violoncelles, le répertoire fut très large. L'école de musique se produira, vendredi 17 juin à Brain-sur-l'Authion, avec un conte musical pour chœur d'enfants et quintettes de cuivres.

Contact : 02 41 54 72 76.